
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その研修をう 

 

 

 

 

部会名等 

部会長会議 

会議で話し合われた事 

①研修会について（今年度の予定、連携して行いたい内容等） 

 そだち NW 部会…飯山養護学校長としての意見になるが、先生方の障がい理解を進めるために、研修会に先生方が

出られるようにしたいと思う。各部会で研修会がある時はお知らせをお願いしたい。 

部会としては、来年度に向けてフォーラムの準備を進めていく年となる。 

 サービス向上部会…せっかく講師を呼ぶのであれば、一部会ではもったいないので、他部会ともつながりをもって

開催したり、広く参加してもらえると良い。また、早めに研修会のお知らせがもらえると参加しや

すい。 

 精神部会…今年度、当事者の地域移行の体験談が聴けると良いなと考えていたところ、地域生活支援拠点等事業検

討会で同じような案があるという事だったので、共催で行いたいと考えている。 

 本人中心部会…当事者実行委員が活躍している「みんなで楽しもう会」の取組みを発表する場が持てると良いなと

考えている。 

 雇用支援 NW 部会…就労支援は子どもの頃の支援からつながってくるもの。サービス向上部会の第 4 回研修会で就

労を見越した児童の支援がテーマの候補となっていたので、その部分で雇用支援 NW 部会でも

協力できる部分があれば協力したい。 

 

 ※参加しやすいように、年間で研修の予定がわかる様になると良いが… 

   ⇒なかなか年度当初に年間の予定が立ちづらい。そのため、各部会で、他部会の研修会の計画や目立った動き

等をお知らせする時間を設けて共有できるようにする。研修会の情報については、チラシができていなくと

も、「こんな日程でこんなテーマでやる予定」といった企画段階の情報で良い。部会内で行う学習会も内容に

よってはオープンにし、他部会からの参加も良しとする。 

 

※各部会の取組みを発表する場があると良い。部会の成果物を地域の成果物にしていく。 

⇒第 2 回自立支援協議会？フォーラム？ 発表の場をまた検討していく。 

参加者 

飯山市：佐々木さん（幹事会）…進行        飯山養護学校：高山さん（そだち NW部会） 

飯山市：横川さん（精神部会）           山ノ内町社協：鈴木さん（サービス向上部会） 

権利擁護センター：小湊さん（権利擁護部会）    高水福祉会：丸山さん（雇用支援 NW部会） 

ながみね：山﨑さん（本人中心部会）        事務局：井出・市村・徳竹 

開催日時 

2019年 5月 20日（月）15：40～16：10 

本日のテーマ、課題等 
①研修会について（今年度の予定、連携して行いたい内容等）   ②その他 


